
参考様式第２号（第８条関係）

会 議 概 要 報 告

１．会議の名称 第２回 潟上市福祉諸計画検討委員会

２．開催日時・場所

平成２７年１０月１４日（水）

午後２時００分 ～ 午後４時００分

潟上市役所 ４階 第２会議室

３．委員等の人数 １２ 人

４．出席委員等の人数 ９ 人

５．議題

１．潟上市の現況について

２．市民アンケート調査結果について

３．次期計画における基本理念及び基本方針等

について

６．傍聴者の数 なし

７．会議資料の名称

資料１: 『現況のまとめ』

資料２: 『アンケート調査結果報告書』

資料３: 『基本理念の検討』

８．会議の概要

議題 １ 潟上市の現況について

説明・承認

質問 民生児童委員１人あたりの担当世帯数は、何世

帯までとなっていますか。

回答 人口が１０万人以下の本市は、民生児童委員１

人あたり１２０～２８０世帯までとなってい

ます。

質問 アンケートの調査結果を見ると、話し相手（相

談相手）が欲しいとの声がありますが、民生児

童委員の人数は足りていますか。

回答 本市全体では民生児童委員が８４人、主任児童

委員が７人となっており、国で示す基準を満た

しており、現状では委員数が不足しているとは

考えておりません。



質問 認定こども園における待機児童数が増えてい

る要因は何ですか。

回答 ０歳未満児の受け入れが始まり、保育士１人あ

たりの配置基準により保育士が不足しており、

待機児童が増えております。

質問 市広報等で保育士の募集を良く見かけますが、

実際に保育士の応募者はいないのでしょうか。

回答 正職員と非常勤職員の賃金格差があり、募集し

ても非常勤保育士の応募が無い現状です。

質問 ひとり暮らし高齢者に振り込め詐欺と思われ

る電話があり困っている方もいますが、市で

は何か対策を講じていますか。

回答 ９月議会に電話の自動録音機（３０台）購入の

予算を計上しており、利用を希望するひとり暮

らし高齢者の方々に無償で貸し出す予定です。

議題 ２ 市民アンケート調査結果について

説明・承認

質問 アンケート調査結果について、回収率が３７．

５パーセントですが、アンケートの無回答者に

対して催促等の対応はしましたか。

回答 前回の計画策定時のアンケート調査でも、回収

率は４０パーセントでしたので、今回も同様の

回収率を見込んでおりました。

未回答者に対する書類の再送付については、無

作為抽出のためしておりません。



議題 ３ 次期計画における基本理念及び基本方針

等について

説明・承認

質問 次期計画における施策体系で、「障がい者を支

える総合的な支援の充実」の小項目の記載があ

りませんが、何故ですか。

回答 中項目と同じ記載内容ですので、小項目には、

記載しておりません。

質問 高齢者ふれあい交流事業について、利用期間の

延長について検討できないものか。

回答 事業の実施期間延長については、受け入れ先の

事業所側との協議が必要であり、今後検討した

いと思います。

９．その他


